La convocatoria integra y sus bases están publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 247, del 3 de noviembre del año en curso.

Las instancias solicitando tomar parte en la oposición podrán presentarse durante el plazo de treinta días hábiles, a partir de la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado», acompañando resguardo de haber abonado la cantidad estado», acompanando resguardo de haber abonado la cantidad de mil quinientas pesetas por derechos de examen, pudiendo hacerlo igualmente de la forma establecida en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Alicante, 11 de noviembre de 1977.—El Secretario.—El Alcalde.—11.324-E.

27568

RESOLUCION del Ayuntamiento de Aller por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos al concurso-oposición para proveer en propiedad una plaza de Arquitecto técnico.

La Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada el día 4 de los corrientes, acordó aprobar la lista definitiva de aspirantes al concurso-oposición para proveer en propiedad una plaza de Arquitecto técnico (Aparejador), cuya convocatoria fue publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el del Estado, respectivamente, números 204 y 230, correspondientes a los días 7 de septiembre y 26 de septiembre de 1977.

Admitidos

- D. Juan Ramón García Jovellanos.

- D. Raimundo Rodríguez Longo.
 D. David Martínez Arnaiz.
 D. Joaquín Ignacio Camacho Apaolaza.
 D. Alfredo Lorente Gámez.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento, el de aquellos a quienes pueda interesar, y a los efectos de reclamaciones.

Aller, 5 de noviembre de 1977.—El Alcalde, Alfonso Hevia Cangas.—11.119-E.

27569

RESOLUCION del Avuntamiento de Almería referente al concurso-oposición restringido para cubrir en propiedad una plaza de Suboficial de la Policia Municipal.

El Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 3 de octubre de 1977, aprobó las bases que han de regir el concurso-oposición restringido para cubrir en propiedad una plaza de Subeficial de la Policía Municipal, encuadrada en el subgrupo de Servicios Especiales y dotada con el sueldo de 198.189 pesetas anuales, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones que corresponda con arreglo a la legislación vigente.

buciones que corresponda con arreglo a la legislación vigente. El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases íntegras del concurso-oposición han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Almería» número 254, de 8 de noviembre actual de 8 de noviembre actual.

Almería, 10 de noviembre de 1977.—El Alcalde-Presidente.

11.327-E.

27570

RESOLUCION del Ayuntamiento de Badajoz por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos a la oposición libre para proveer dos plazas de Técnicos de Administración General.

La excelentísima Comisión Municipal Permanente, en sesión La excelentistina Comision Municipal Permanente, en sesion celebrada el día 28 de octubre próximo pasado, acordó admitir y excluir provisionalmente a los aspirantes que han solicitado tomar parte en la oposición libre para la provisión de dos plazas de Técnicos de Administración General, cuyas bases fueron publicadas en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 143, de 23 de junio del corriente año, y el extracto de las mismas en el «Boletín Oficial del Estado» número 197, de 18 de erosto. de 18 de agosto.

Aspirantes admitidos

- D. Soledad Cienfuegos Bueno.
- Julian Cuellar Casalduero. María Luisa Diaz Mestre
- D
- José Luis Galache Cortés.
- Diego García Gutiérrez. José García de Vinuesa Broncano.

- D. Francisco Javier López Gallardo.
 D. Antonio López-Lago Romero.
 D.ª Elia López de Torre.
 D.ª Mercedes Mata García.

- D. Luis Medrane Cuesta,
- Miguel Angel de Migue Rodríguez-Armijo. Manuel Nieto Pérez. Florián Miguel Angel Pariente Gutiérrez. Pedro Plans Portabella. D.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento, pudiendo los interesados, en el plazo de quince días, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», formular las reclamaciones que estimen pertinentes.

Badajoz, 7 de noviembre de 1977.—El Alcalde.—11.167-E.

27571

RESOLUCION del Ayuntamiento de Benifayó referente al concurso-oposición para proveer la plaza de Arquitecto municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 262, de fecha 5 de noviembre de 1977, se publica convocatoria para la provisión en propiedad mediante concurso-oposición libre de la plaza de Arquitecto municipal, perteneciente al gru-po de Administración Especial, subgrupo Técnicos, clase Técnico Superior, dotada con el coeficiente 5, dedicación de un tercio de jornada. El plazo de presentación de instancias será de treinta días

hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Benifayó, 9 de noviembre de 1977.—El Alcalde, Salvador Piles.

27572

RESOLUCION del Ayuntamiento de Bilbao referente a la oposición restringida para proveer dos plazas de Arquitecto Superior.

En el «Boletín Oficial del Señorío de Vizcaya» de fecha 9 de noviembre de 1977 aparece publicada la admisión provisional de los aspirantes a la oposición restringida convocada para la provisión de dos plazas de Arquitecto Superior.

Transcurridos quince días hábiles, contados a partir de la publicación del presente anuncio, dicha admisión provisional se transforma en definitiva.

Los ejercicios de la mencionada oposición comenzarán el día 16 de enero de 1978, a las diez horas de la mañana, en estas Casas Consistoriales.

Bilbao, 11 de noviembre de 1977.-El Secretario general.-11.349-E.

27573

RESOLUCION del Avuntamiento de Burriana referente a la oposición para la provisión en propie-dad de una plaza de Cabo de la Guardia Muni-

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 132, correspondiente al día 5 de los corrientes, aparece publicada la convocatoria y sus bases de oposición para la provisión en propie-dad de una plaza de Cabo de la Guardia Municipal de este Ayuntamiento, dotada con el sueldo anual de 110.568 pesetas y demás emolumentos consiguientes.

Las instancias solicitando tomar parte en la oposición, con el justificante de haber abonado los derechos de examen correspondientes, se presentarán dentro del plazo de treinta días hábiles, contados desde el siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletin Oficial del Estado».

Burriana, 12 de noviembre de 1977.-El Alcalde.-11.333-E.

27574

RESOLUCION del Ayuntamiento de Carballino por la que se anuncia oposición restringida para proveer cinco plazas de Auxiliares de la Administración General.

Oposición restringida para cubrir en propiedad cinco plazas de Auxiliares de Administración General.

Coeficiente: 1,7.

Plazo de presentación de solicitudes: Treinta días hábiles a partir del siguiente al en que aparezca el anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Publicación integra de las bases. Boletín Oficial de la Pro-

Publicación integra de las bases: «Boletín Oficial de la Provincia de Orense» número 249, de 2 de noviembre de 1977.

Carballino, 3 de noviembre de 1977.—El Alcalde.—11.283-E.